

## Prioridad ante ciberataques



Los riesgos ante los ciberataques requieren atención inmediata e integral, en un escenario donde México está en el "top 5" de naciones con mayor número de cibercrímenes y registra un promedio diario de 427 millones de agresiones cibernéticas.

Los datos preocupan, pero también hay buenas noticias. El Índice Global de Ciberseguridad de la Unión Internacional de Telecomunicaciones nos coloca entre los países mejor preparados para combatirlos, con una calificación de 81.68 puntos, por encima de la media, y con fortalezas en medidas técnicas y de cooperación internacional.

Fortalecer el marco legal es uno de los pendientes en los que ya se trabaja. Las Comisiones de Ciencia, Tecnología e Innovación de las Cámaras de Diputados y Senadores tuvieron una reunión, presidida por el diputado Javier Joaquín López Casarín —presidente de la Comisión en San Lázaro—, con la iniciativa privada para fijar la ruta en la construcción del marco normativo correspondiente.